

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

JURAMENTACION DE LA COMISION NACIONAL DE EMERGENCIA PARA ATENDER LOS
ALTOS PRECIOS DEL PETROLEO

08 DE JULIO DE 2005

ANTE LOS ELEVADOS PRECIOS DE LOS COMBUSTIBLES A NIVEL INTERNACIONAL, ALGO QUE NO PUEDEN CONTROLAR LOS GOBIERNO, QUE AFECTA A TODOS LOS PAISES, PERO ESPECIALMENTE A LOS PAISES POBRES COMO EL NUESTRO, ES NECESARIO QUE TOMEMOS UNA SERIE DE MEDIDAS, QUE NOS PERMITIRAN ATENUAR LOS EFECTOS DE ESTA CRISI GLOBAL.

TAL COMO PROMETI UNA DE LAS PRIMERAS MEDIDAS, ES EL NOMBRAMIENTO DE LA COMISION NACIONAL DE EMERGENCIA PARA ATENDER LOS ALTOS PRECIOS DEL PETROLEO, DICHA COMISION ESTA INTEGRADA POR REPRESENTANTES DE LA EMPRESA PRIVADA Y EL GOBIERNO TENDRA COMO OBJETIVO, CONOCER, ANALIZAR, PROMOVER Y ADOPTAR MEDIDAS PENDIENTES A MINIMIZAR EN LA MEDIDA DE LO POSIBLE, EL IMPACTO DE LA CRISIS INTERNACIONAL DE LOS PRECIOS DEL PETROLEO EN EL SALVADOR.

LA COMISION ESTA INTEGRADA POR LA MINISTRA DE ECONOMIA, EL MINISTRO DE OBRAS PUBLICAS, EL MINISTRO DE TRABAJO Y PREVISION SOCIAL, EL VICEMINISTRO DE TRANSPORTE, EL DIRECTOR DE LA POLICIA NACIONAL CIVIL, EL PRESIDENTE DE LA ASOCIACION NACIONAL DE LA EMPRESA PRIVADA, EL PRESIDENTE DE LA ASOCIACION SALVADOREÑA DE INDUSTRIALES, EL PRESIDENTE DE LA CAMARA DE COMERCIO E INDUSTRIA DE EL SALVADOR Y EL PRESIDENTE DE FUSADES.

ENTRE LAS ATRIBUCIONES DE ESTA COMISION ESTAN: ANALIZAR LA PROBLEMÁTICA ACTUAL, PROPONER MEDIDAS DE CORTO, MEDIANO Y LARGO PLAZO TENDIENTES AHORRO DE COMBUSTIBLES, BUSCAR ALTERNATIVAS QUE POSIBILITEN EN EL CORTO PLAZO, UNA MENOR DEPENDENCIA DE LOS PRODUCTOS DERIVADOS DEL PETROLEO, EFECTUAR LAS CONSULTAS NECESARIAS PARA LA IMPLEMENTACION DE LAS MEDIDAS PROPUESTAS, ADEMAS, ESTA COMISION , LLAMARA A SU SENO DE MANERA CONSTANTE A TODOS LOS SECTORES QUE TIENEN QUE VER CON ESTE TEMA, COMO LAS PETROLERAS, COMO LOS GASOLINEROS Y OTROS QUE TIENEN QUE OPINAR, UNIVERSIDADES, Y OTRAS INSTITUCIONES QUE SEGURAMENTE VAN A DAR SU APOORTE EN BENEFICIO DE EL OBJETIVO QUE TIENE EL GOBIERNO, DE ENFRENTAR LA CRISIS DE LOS ALTOS PRECIOS DEL PETROLEO.



YO QUISIERA AGRADECER A LOS MIEMBROS DE LA COMISION, ESPECIALMENTE A LOS MIEMBROS DE LA EMPRESA PRIVADA POR ESTA CONTRIBUCION PATRIOTICA, YO SIEMPRE HE CREIDO QUE LAS DECISIONES MEJORES DE UN GOBIERNO, SE TOMAN EN CONJUNTO CON TODOS LOS SECTORES Y POR ESA RAZON HEMOS TENIDO ÉXITO EN ESTE GOBIERNO.

AYER HEMOS SEGUIDO RESOLVIENDO EL PROBLEMA DE LOS BUSES Y MICROBUSES Y LO HEMOS HECHO CON DIALOGO, JAMAS HEMOS ROMPIMOS LA LINEA DE DIALOGO, JAMAS, DEJAMOS DE PLATICAR CON LOS SECTORES Y EN LA MEDIDA DE LO POSIBLE ESTE GOBIERNO VA A DEFENDER A LA POBLACION, VAMOS A EVITAR QUE SE INCREMENTE EL PASAJE DE LOS SALVADOREÑOS, PORQUE LOS SALVADOREÑOS A PESAR DE QUE ES UNA SITUACION FUERA DEL ALCANCE DEL GOBIERNO, NOSOTROS TENEMOS QUE DEFENDER SUS BOLSILLOS, SUS MALTRECHOS BOLSILLOS, AFECTADOS POR LA CRISIS QUE EL TEMA DEL PETROLEO ESTA GENERANDO A NIVEL MUNIDAL.

PERO TODO LO HEMOS HECHO CON DIALOGO, YO MANTENGO LAS PUERTA ABIERTAS DEL DIALOGO PARA ESTOS SECTORES, HEMOS DISPUESTO INCLUSO AYER, QUE RECIBIAMOS A UNA DELEGACION DEL FONDO MONETARIO, NOS COMENTABAN QUE LES PARECIA INTERESANTE QUE SE LE DIERA RESPALDO A LA POBLACION PARA EVITAR ESTE AUMENTO EN EL TRANSPORTE PUBLICO, PERO QUE ADEMAS PROCEDIERAMOS AL REORDENAMIENTO DEL SECTOR QUE ES UNA HERENCIA DE 50 AÑOS QUE ESTE GOBIERNO HA RECIBIDO, NO ES TAN FACIL RESOLVERLO.

PARA RESOLVER UN PROBLEMA CON LOS BUSEROS DEL TRANSPORTE HAY QUE RESOLVERLO CON ELLOS, NO SIN ELLOS Y CON LOS SECTORES INTERESADOS, POR ESO YO ME SIENTO MUY CONTENTO DEL TRABAJO QUE TANTO EL MINISTRO GUTIERREZ, COMO EL VICEMINISTRO CESTONI Y TODA LA CARTERA DE OBRAS PUBLICAS HAN TENIDO EN INTENSO DIALOGO Y NEGOCIACION QUE NOS HAN PERMITIDO DARLE TRANQUILIDAD AL PAIS.

HEMOS TENIDO UN AÑO, DIEZ MESES DE GOBERNABILIDAD EN ESTE PAIS Y ESE ES EL CARÁCTER DEL PRESIDENTE, DE APERTURA, DE DIALOGO Y LO VAMOS A MANTENER, Y ESTE TEMA DEL AUMENTO AL TRANSPORTE ES UN TEMA MUY DELICADO, NO PODIAMOS, YO NO PODIA DEJAR QUE LA POBLACION SALIERA AFECTADA.

Y AUNQUE VAMOS A SACRIFICAR Y YA COMENZAMOS A BUSCAR LOS FONDOS COMO HA DICHO EL MINISTRO DE HACIENDA, VALE LA PENA AYUDAR A LA GENTE Y EVITAR QUE COMIENCE TODA UNA ESPIRAL INFLACIONARIA, HAY DEMANDAS QUE SE ESTAN ESCUCHANDO QUE NO SE PUEDEN ATENDER,*** LLEGARIAMOS A QUEBRAR EL PAIS, Y QUE PROVIENEN DE SECTORES TRADICIONALMENTE VIOLENTOS COMO LOS QUE



PROVOCARON LOS DESORDENES HACE DOS DIAS, SON LOS MISMOS DE SIEMPRE, NO HAY QUE CONFUNDIRSE.

AYER ME DECIA UNA PERIODISTA, MIRE Y QUIENES SON LOS QUE *** SON LOS MISMOS DE SIEMPRE, LOS QUE SE PONEN LA CAMISETA DEL CHE GUEVARA, ESOS QUE QUEMAN BUSES, QUE HACEN DESORDENES YA NO HAY DONDE PERDERSE, ESOS SON LOS QUE SIEMPRE ESTAN EN CONTRA DEL DESARROLLO Y DEL AVANCE DEL PAIS.

ASI ES QUE YO LES AGRADEZCO ESTIMADOS MIEMBROS DE ESTA COMISION, PORQUE SEGURAMENTE TODAS SUS RECOMENDACIONES LES VAN AYUDAR PARA SACAR ADELANTE AL PAIS EN ESTOS MOMENTOS TAN DIFICILES, CUANDO EL PETROLEO HA SOBREPASADO LOS 60 DOLARES Y ESTO YA ES UNA VERDADERA CRISIS MUNDIAL.

NO SOLAMENTE ESTAMOS LUCHANDO CONTRA EL TERRORISMO, TODO EL MUNDO ENTERO DESPUES DE LO QUE VIMOS EN LONDRES, SINO QUE ESTAMOS LUCHANDO CONTRA UNA SITUACION INGRATA, INJUSTA, PORQUE LOS PAISES QUE VENDEN PETROLEO, HABLAN DE AYUDARLE A LOS PAISES POBRES, PERO CON ESTOS PRECIOS LO QUE ESTABAN HACIENDO ES, VOLVIENDO MAS POBRES A LOS POBRES EN EL MUNDO ENTERO Y TIENEN A MI JUICIO CERO CONCIENCIA, EN BENEFICIO DE LOS PAISES MAS PEQUEÑOS.

ASI ES QUE VAMOS A ENFRENTAR EN LA MEDIDA DE LO POSIBLE ESTE PROBLEMA.

MUCHISIMAS GRACIAS.